

## **DJK Bendorf e.V. – Abteilung Basketball:**

Auch solche Spiele müssen gewonnen werden: DJK-ler gewinnen gegen den BBC Linz ohne zu überzeugen

Am Sonntag, 02.02.2020, kam es um 11.00 Uhr in der Turnhalle des WRG zur Begegnung mit der Vertretung aus der Bunten Stadt am Rhein. Wenn man sich die Tabellenplätze der beiden Mannschaften vor Augen hält, hätte man mit einer klaren Angelegenheit rechnen können; aber weit gefehlt.

Verunsichert und ohne Fortune agierten die Hausherren während die Gäste den Ball laufen ließen und ihre Spieler in aussichtsreiche Positionen brachten, wobei sogar eine Reihe von erfolgreichen Fernwürfen den Bendorfern den Nerv zu rauben schien. Auf Bendorfer Seite konnten eingespielte Systeme nur ansatzweise erkannt werden, zu sehr suchte man den Erfolg in Einzelaktionen. Eine Auszeit brachte dann auch nicht den erhofften Effekt. So ging das erste Viertel mit 24:14 an die Gäste aus Linz.

Ein völlig verändertes Bild zeigte dann die Bendorfer Mannschaft im zweiten Spielabschnitt. Eine aggressive Verteidigung der Gastgeber verhinderte jeglichen Linzer Erfolg in den ersten 7 Minuten dieses Viertels. Mit Selbstvertrauen und Erfolg ging man auch im Angriff zu Werke und überlief den Gegner in einer Reihe von erfolgreichen Schnellangriffen. Mit einem Viertelergebnis von 19:5 konnte das Ergebnis gedreht werden: Halbzeitstand 33:29. Eine bessere Verwertung der Freiwürfe hätte das Halbzeitergebnis noch positiver aussehen lassen.

Nach der Halbzeitpause verbuchten die Bendorfer weitere 9 Punkte in Serie und man glauben können, die Partie sei entschieden. Doch die Gäste knüpften an ihre Leistungen der Anfangsphase des Spiels an und verkürzten den Vorsprung auf lediglich einen einzigen Punkt zum Ende des dritten Spielabschnittes.

Unkonzentriertheiten in der heimischen Verteidigung ließen den Gegner dann noch sogar mit 5 Punkten davonziehen. Ein Lauf von 13:0 Punkten der DJK-ler in der Mitte des letzten Viertels machte dann aber doch endlich klar, wer als Sieger vom Platz gehen würde. Ein Blick auf die Anzeigetafel verriet den endgültig erzielten Punktestand: Heim 66 : Gäste 59.

Für Bendorf spielten: Dominik Hahn (9), Mario Hahn (7), Joshua Hehl (2), Markus Hock (13), Emrah Kryeziu (20), Sebastian Leisen (9), Mike Staudt, Hendrik Steigerwald (4) und David Wimmer (2).